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『２学きにがんばりたいこと』

高原町立後川内小学校 ２年 永井 佑芽（ながい ゆめ）

わたしは、１学きにできなかったことをもとに２学きの目ひょうを立てました。
わたしが、１学きにできなかったことは２つあります。それは、あいさつとろう
下やかいだんをあるくことです。だから、２学きはこの２つのことをがんばろう
と思いました。
１つ目は、あいさつについてです。学校の先生や友だちにはあいさつができて

いるけれど、地いきの方には自分からすすんであいさつができていませんでした。
だから、２学きはあいさつを地いきの方にもすすんでできるようにしたいです。
そして、わたしたちの声で地いきの人を元気にさせてあげられるといいなあと思
います。
２つ目は、ろう下やかいだんのあるき方についてです。あるいている時もある

けれど、どうしてもいそいでいる時には、ろう下や
かいだんをはしってしまっていました。自分の中で
ルールをまもってあるこうという気もちをもちつづ
けて、心がけていきたいです。
２学きには、わたしが楽しみにしているじきゅう

そう大会もあります。中学生といっしょにできる行
じでもあるので、力をせいいっぱい出していきたい
です。
これらのことをがんばって楽しい２学きにできる

といいなあと思います。

『わたしが今がんばっていること』

高原町立後川内小学校 ３年 畠中 涼（はたなか りょう）

わたしが、今がんばっていることは、ボランティアです。
朝登校した後や、昼休みにボランティアをしています。
その中でも、みんなで力を合わせているボランティアは、おち葉集めです。こ

の前大きな台風がやってきて、正門前や運動場にたくさんのおち葉がありました。
台風の後は、みんなで登校後集めましたが、おわらなかったので、昼休みもし
ました。先生方に、
｢ありがとう。みんなががんばってくれたから、こんなにきれいになったよ。｣

と言ってもらったときは、とてもうれしかったです。｢また、がんばろう。｣と思
いました。
前は、先生方に｢手つだってくれるかな。｣と言わ

れないと、ボランティアに行っていませんでした。
でも、今は、自分たちで進んでボランティアに取り
組んでいます。
今の目標があります。それは、後川内小学校を｢日

本一きれいな学校にする｣ことです。そのために、学
校のボランティアを、みんなと力を合わせて、取り
組んでいきたいです。これからは、もっとみんなか
らたよられる自分になりたいです。


